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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "RETE FIBRA OTTICA A TORINO" PRESENTATA DAI 
CONSIGLIERI TROMBOTTO ED ALTRI IN DATA 1 FEBBRAIO 2016.  
 

I sottoscritti Consiglieri Comunali,  
 

APPRESO 
 

che la società Metroweb Sviluppo S.r.l. (che comprenderebbe tra i propri soci Fastweb e Cassa 
Depositi e Prestiti) starebbe contattando numerosi amministratori di stabili (in particolare nel 
quartiere Cit Turin) allo scopo di effettuare dei rilievi finalizzati alla realizzazione di una rete 
di fibra ottica e che in alcune vie sono già stati effettuati scavi, con posa di canaline e di tratte 
in fibra ottica;  
 

INTERPELLANO   
 
Il Sindaco e l'Assessore competente per conoscere: 
1) con quali autorizzazioni e motivazioni la società Metroweb starebbe procedendo in 

considerazione del fatto che negli scorsi anni Fastweb ha già proceduto alla posa di molte 
tratte della canalizzazione necessaria al cablaggio della città con la fibra ottica, destinata 
ad essere poi portata all'utenza singola che ne faccia richiesta; 

2) se non intenda adoprarsi affinché si eviti un nuovo disagio alla cittadinanza ed uno spreco 
di denaro conseguente alla duplicazione di un lavoro già esistente, in quanto il cablaggio 
è già realizzabile utilizzando la canalizzazione esistente; 

3) quali accordi sono stati presi con la società Metroweb Sviluppo S.r.l., per assicurare che 
nelle tratte che saranno scavate venga correttamente ricostituito il manto di copertura 
stradale, evitando ulteriori dissesti e necessità di successivi interventi di sistemazione a 
carico dell'Amministrazione.  
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